



周南たちばな学園 袋井市立三川小学校 学校だより

令和2年11月25日 発行

三川っ子だより

No.14

実りの秋!

木々の彩りが美しい季節になりました。今年度も後半に入り、子どもたちの学びも充実してまいりました。

1年生校外学習



生活科「たのしいあきいっぱい」の学習で、小笠山総合運動公園(エコパ)内のビオトープに出かけました。子どもたちは、担当者の説明を聞きながら、様々な木の実や葉っぱを見つけました。



2年生校外学習



生活科「のりものによって出かけよう」の学習で、掛川花鳥園へ行って来ました。自分で切符を買ったり、ルールやマナーを守って電車に乗ったりすることができました。



3年生タグラグビー教室



ヤマハ発動機ラグビー部のコーチからタグラグビーを教えていただきました。相手からタグを取ることができるとガッツポーズをしたり、取られると悔しがったりしてゲームを楽しみました。



4年生出前ECO講座



社会科「ごみの処理と利用」の学習で、市の環境政策課の方から袋井市のごみの現状とごみ減量についてお話を伺い、実際にパッカー車にゴミを投げ入れる体験もし、ゴミの分別や出し方について考えることができました。



